

まちのわだい

NZパーマストン・ノース市と姉妹都市提携を締結

市とニュージーランドのパーマストン・ノース市は3月21日、姉妹都市提携を結びました。同日、パーマストン・ノース市で開かれた調印式で、天満祥典市長とグラント・スミス市長が協定書を交わしました。今後、両市は教育、スポーツ、経済、危機管理、文化など幅広い分野で連携を深めていきます。両市の交流はトライアスロンさざしま大会がきっかけとなり15年以上前に始まりました。民間レベルで交流を続け、両市長が互いの市を訪れるなど、自治体同士の結びつきも深めてきました。

☎経営企画課 (☎0848・67・6270)



桜と花火が共演 白竜湖花火 in だいわ

「白竜湖花火inだいわ」が先月6日、白竜湖スポーツ村公園で開催されました。音楽に合わせて約1,100発の花火が打ち上げられ、来場者は色とりどりの花火と見頃を迎えた桜の共演を楽しみました。今年は豪雨災害からの復興を祈願する花火も打ち上げられました。
☎白竜湖花火実行委員会 (☎0847・33・0222)



駅前東館跡地で 工事がスタート

駅前東館跡地に公共施設と民間施設の複合施設を建設する工事の安全祈願祭が3月28日行われ、関係者約70人が出席しました。同跡地には来年7月のオープンをめざし、図書館や広場、ホテル、商業施設などが建設されます。中心市街地のにぎわいにつながる新たな集客拠点となります。

☎経営企画課 (☎0848・67・6009)



「三矢の訓対談」を開催

毛利三兄弟ゆかりの地として連携し、観光振興などに取り組む三原市、安芸高田市、北広島町は3月23日、小早川家第22代当主の小早川 隆治さん(写真左)、毛利報公会会長の毛利元敦さん(同・中)、吉川家第32代当主の吉川重幹さん(同・右)らによる「三矢の訓対談」を芸術文化センター ポポロで開催しました。当主らは三子教訓状などについて語り合い、今後の3家の連携を確認しました。

☎観光課 (☎0848・67・6015)



迫力のふとんだんじり

県の無形民俗文化財に指定されている「能地春祭のふとんだんじり」が3月23日・24日、行われました。赤い布団で飾られただんじり同士が、がっちりと突き合わされ、せり上げられる迫力の光景に、観客からは歓声が上がりました。祭りは豊漁を願って江戸時代中期から続いています。

☎文化課 (☎0848・64・9234)



※今月号は、ご支援いただいた皆さまの紹介をお休みします。